

Sparkasse Salem-Heiligenberg spendet über 4.000 Euro an die Narrenvereine im Geschäftsgebiet.

Die Förderung der Vereine und insbesondere deren Jugendarbeit hat für die Sparkasse Salem-Heiligenberg einen hohen Stellenwert. Daher unterstützt die Sparkasse auch in diesem Jahr die 36 Narrenvereine ihres Geschäftsgebietes mit insgesamt **4.444 Euro** für die Veranstaltung von Kinderbällen, Bewirtung des „Narrennachwuchses“ und für die Schülerbefreiung in den sieben Trägergemeinden Bermatingen, Deggenhausertal, Frickingen, Heiligenberg, Immenstaad, Salem und Uhldingen-Mühlhofen.

Am 11. Februar 2020 trafen sich die Vertreter der Narrenvereine aus Salem, Bermatingen und Uhldingen-Mühlhofen zur symbolischen Scheckübergabe in der Sparkassen-Hauptstelle.

Einen ganz besonderen Dank gilt den Schalmeien Rickenbach, die die Veranstaltung musikalisch untermalten.

Nach der Begrüßung durch den Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse, Ralf Bäuerle, und die Teilmarktleiterin Carola Ruppert, wurden die Narren noch zu einem gemütlichen Umtrunk eingeladen.



Ralf Bäuerle und Teilmarktleiterin Carola Ruppert (Mitte), überreichen die Narrenspende 2020 der Sparkasse Salem-Heiligenberg an die Vertreter der Narrenvereine aus den Gemeinden Salem, Bermatingen und Uhldingen-Mühlhofen.